



Las detenida es de apellido Chaves, de 31 años y no tiene hijos. Ella fue remitida al Ministerio Público. GRACIELA SOLÍS

RECIÉN NACIDO SIGUE DELICADO EN HNN

Mujer que dejó a bebé en un banco se entrega

➔ Policía Judicial confirma que niño fue abandonado en el basurero del baño



Gustavo Fallas M.

gustavo.fallas@nacion.com

Una mujer sospechosa de abandonar, este jueves, a un recién nacido en el baño de la sucursal del Banco Bancrédito, en La Uruca, San José, se entregó ayer ante la Policía Judicial.

Alrededor de las 3:15 p. m., la mujer, de apellido Chaves y de 31 años, llegó a las oficinas del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) en San José.

En la mañana de ayer trascendió que, el jueves, la mujer había llegado a la sucursal bancaria, acompañada de un hombre, en un carro Suzuki Grand Vitara de color verde.

Horas después, Michael Soto, jefe de la Oficina de Planes y Operaciones (OPO) del OIJ, contó que la dueña del vehículo acudió a comentarles que era posible que Chaves fuera quien abandonó al recién nacido en el banco. Más tarde, la sospechosa se entregó en el OIJ.

Quien acompañaba a la mujer es hermano de la dueña del auto y, este viernes, él se encontraba en Limón. Allí fue contactado por las autoridades para que se hiciera presente, con el fin de determinar si tuvo alguna

responsabilidad en el caso.

“Aparentemente (el hombre y Chaves), andaban buscando atención médica e ingresan a ese lugar (el banco) porque, supuestamente, la mujer se sentía mal”, dijo Soto. Según el funcionario, dar a luz al bebé en el Banco no fue una acción premeditada, sino un hecho circunstancial.

La detenida no tiene más hijos y, a simple vista, no parecía sufrir problemas de salud ni mentales, afirmó Soto. No obstante, será sometida a pruebas médicas para saber en qué condición está.

Ella fue trasladada por el OIJ al Ministerio Público, donde se le tomó su declaración para definir si se solicitan medidas cautelares en su contra.

Recuento. Según el informe del OIJ, cerca del mediodía de este jueves, la mujer llegó en un carro al Banco. Ella se bajó para pedir al oficial de seguridad poder usar el baño y, posteriormente, se quedó ahí alrededor de 20 minutos.

Pasado ese tiempo, el hombre que venía con ella se bajó del carro y entró a buscarla. Luego de localizarla, salieron juntos de la sucursal bancaria, relató Soto.

Minutos después, se escuchó un ruido en el baño de mujeres, ingresó personal a ver de qué se trataba y halló al recién nacido dentro de un basurero.

El bebé permanece en condición delicada en el Hospital Nacional de Niños (HNN), debido a su prematuridad. ■